

Un analyste affirme que la frontière entre la Colombie et le Venezuela fournira la porte à une intervention militaire



Caracas, 12 février (RHC)- L'analyste argentin Marco Teruggi a souligné que des agences de communication, des porte-paroles de plusieurs gouvernements et des organisations internationales signalent la frontière entre le Venezuela et la Colombie comme le point critique par lequel s'ouvrira la porte à l'intervention militaire.

Ce sociologue a assuré que l'intervention imminente est un point central depuis que le député de l'Assemblée Nationale en désobéissance, Juan Guaidó, s'est autoproclamé président par intérim ce qui prépare le terrain à un éventuel renversement du président de la république Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/183287-un-analyste-affirme-que-la-frontiere-entre-la-colombie-et-le-venezuela-fournira-la-porte-a-une-intervention-militaire>



Radio Habana Cuba